

No : 004/INAHEA/VIII/2019

Depok, 8 Agustus 2019

Perihal : Pemberitahuan InaHEA *Annual Scientific Meeting* 2019

Kepada Yth:

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana
(Kampus Bukit Jimbaran, Jln. P. B. Sudirman Denpasar Bali Indonesia 80232)

Indonesian Health Economics Association (InaHEA) akan menyelenggarakan kongres **The 6th InaHEA Annual Scientific Meeting (ASM) 2019** di Bali dengan tema “*(Political) Economics of Non-Communicable Diseases in Indonesia-Gathering Evidence for National Action Plan*”. Tujuan diselenggarakan kongres ini adalah untuk memperkenalkan InaHEA kepada masyarakat dan sebagai sarana pertukaran informasi serta bukti ilmiah untuk memperbaiki kebijakan strategis dalam sistem kesehatan baik pada level makro maupun mikro di Indonesia.

Untuk itu, kami mengundang Bapak/Ibu beserta staf untuk berpartisipasi dalam acara ini, yang akan dilaksanakan pada:

Hari/tanggal : Selasa, 5 November 2019; *Pre-Annual Scientific Meeting*
Rabu – Jumát, 6 – 8 November 2019; *Annual Scientific Meeting*
Waktu : 08.00 – 17.00
Tempat : Nusa Dua, Bali

Kongres ini akan melibatkan beberapa pembicara internasional dan *stakeholder* penting terkait dengan kebijakan kesehatan nasional, sehingga forum ilmiah ini diharapkan mampu menjembatani hasil dari berbagai kajian yang telah dilakukan sebagai dasar pembuatan kebijakan yang baik.

Selain itu, melalui surat pemberitahuan ini kami bermaksud memohon Bapak/Ibu untuk membantu publikasi melalui poster-poster yang kami kirimkan (poster terlampir) pada Institusi Bapak/Ibu. Untuk informasi lebih lanjut, Bapak/Ibu dapat menghubungi saudara Hanum Wulandari No. Telepon/Fax: 021-7875576 atau melalui Email info.inahea@gmail.com

Atas perhatian dan kerjasamanya kami menghaturkan terimakasih.

Hormat kami,



InaHEA
INDONESIAN HEALTH ECONOMICS ASSOCIATION

Prof. dr. Hasbullah Thabrany, MPH, DrPH
Ketua InaHEA

VOLUME 2 NOMOR 1 SEPTEMBER 2017

JURNAL EKONOMI KESEHATAN INDONESIA

**THE INDONESIAN JOURNAL OF HEALTH ECONOMICS
(IJHE)**

PELAYANAN DAN PEMBIAYAAN DI FASILITAS KESEHATAN PRIMER

Analisis Faktor-Faktor yang Berhubungan dengan Tingginya Rujukan Kasus Non Spesialistik Pasien Jaminan Kesehatan Nasional pada Puskesmas di Kabupaten Sukabumi Tahun 2015 **h. 17**

Analisis Perhitungan Kapitasi pada Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama yang Bekerja Sama dengan BPJS Kesehatan KCU Kota Bogor Tahun 2015 **h. 24**